Apuntes sobre igualdad de género. Estabilidad laboral en el embarazo

La Suprema Corte ha desarrollado una importante línea jurisprudencial mediante la cual ha reconocido el derecho a la estabilidad laboral reforzada para mujeres y personas gestantes. Así, este material busca ser un insumo que facilite el acceso y la comprensión de dichos criterios, en las que se responden a preguntas relacionadas con el acceso a la justicia de mujeres y personas gestantes que hayan sido despedidas injustificadamente con motivo de su embarazo. Para facilitar el estudio de los contenidos presentados en estos *Apuntes*, se integran en distintos apartados del documento esquemas que sistematizan de manera organizada la información planteada, así como recuadros con información "para saber más" sobre los puntos que se desarrollan a lo largo de la publicación.